
 
 

 
 

 

 
 

FLORENCE ET DENIS 
 
 
Bonjour à tous, 
 
Nous venons de la région parisienne, 
Arrivés en Mayenne en juin 2007, après 35 ans de travail sur 
Paris (dur-dur). 
Certain nous demande pourquoi  la Mayenne ? C’est un 
département au climat tempéré, sans pollution, et très 
convivial. 
 
 Pour profiter d’une retraite paisible, et continuer à assumer 
notre passion de la danse country, que nous pratiquons 
assidûment depuis 7 ans. 
 
L’association de Marcel et Béatrice nous a accueillis 
chaleureusement et même intégré dans l’équipe de démos. 
Vu la forte demande dans le secteur de Craon, nous nous 
sommes décidés de créer notre propre association qui est un 
grand succès pour nous et beaucoup d’investissement que 
nous prenons à cœur. 
 
Nous encourageons vivement les amateurs de danse country 
d’attraper notre virus. 


